
СТЕНОГРАММА 

очередного двадцать шестого заседания 

Думы Ставропольского края седьмого созыва 

 

 

Здание Думы Ставропольского края. Зал заседаний. 

 

29 июня 2023 года, 10 часов. 

 

 

Председательствует исполняющий обязанности 

председателя Думы Ставропольского края 

первый заместитель председателя Думы 

Ставропольского края 

Д.Н. Судавцов 

 

 

 

Председательствующий. Коллеги, добрый день. Прошу всех зареги-

стрироваться. Так, ну что, дайте, пожалуйста, регистрацию. Спасибо.  

Добрый день, уважаемые коллеги! В составе Думы Ставропольского края 

седьмого созыва 49 депутатов. На заседании присутствует 37, Виктор Иванович 

Лозовой в пути. Таким образом, двадцать шестое заседание Думы правомочно 

и объявляется открытым.  

 

(Звучит Гимн России.) 

 

На сегодняшнее заседание приглашены: Ягубов Геннадий Владимирович – 

сенатор Российской Федерации – представитель от Думы Ставропольского 

края, Скрипник Андрей Валерьевич – главный федеральный инспектор по 

Ставропольскому краю аппарата полномочного представителя Президента Рос-

сийской Федерации в Северо-Кавказском федеральном округе, Боков Констан-

тин Иванович – председатель Ставропольского краевого суда, Дроздов Илья 

Юрьевич – заместитель председателя Правительства, Калинченко Лариса Ана-

тольевна – заместитель председателя Правительства края – министр финансов 

края, Лавров Олег Леонидович – заместитель председателя Правительства 

Ставропольского края, Горло Сергей Алексеевич – исполняющий обязанности 

председателя Контрольно-счетной палаты края, Юркина Евгения Сергеевна – 

временно исполняющая обязанности начальника Главного управления Мини-

стерства юстиции Российской Федерации по Ставропольскому краю, Афонина 

Елена Алексеевна – руководитель Управления Федеральной налоговой службы 

по Ставропольскому краю, Шейкин Александр Сергеевич – заместитель пред-

седателя избирательной комиссии края, Орлов Вадим Викторович – начальник 

управления по надзору за исполнением федерального законодательства проку-

ратуры Ставропольского края, Лубенченко Виталий Валерьевич – начальник 
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штаба Главного управления Министерства внутренних дел Российской Феде-

рации по Ставропольскому краю, Можейко Вера Федоровна – представитель 

Губернатора края, Правительства края в Думе края, Ткачев Михаил Михайло-

вич – представитель Губернатора края, Правительства края в Думе края, Ли-

синский Николай Павлович – Уполномоченный по правам человека в Ставро-

польском крае, Нефетиди Георгий Олегович – председатель Общественной па-

латы Ставропольского края, Лиховид Андрей Александрович – представитель 

Общественного совета при Думе края, Колягин Георгий Семенович – председа-

тель Ставропольской городской Думы, Князев Александр Георгиевич – испол-

нительный директор Ассоциации "Совет муниципальных образований Ставро-

польского края", Ануприенко Максим Алексеевич – председатель Молодежно-

го парламента при Думе Ставропольского края, руководители краевых органов 

исполнительной власти, представители средств массовой информации.  

Уважаемые коллеги, за активную и плодотворную деятельность в Южно-

Российской Парламентской Ассоциации и внесенный существенный вклад в 

укрепление связей между законодательными, представительными органами 

государственной власти субъектов Российской Федерации, входящими в состав 

Южно-Российской Парламентской Ассоциации, начальник управления по 

обеспечению деятельности комитетов и комиссий аппарата Думы Ставрополь-

ского края Бугрин Роман Павлович награжден Почетной грамотой Южно-

Российской Парламентской Ассоциации. (Аплодисменты.) (Вручение Почетной 

грамоты.) 

Уважаемые коллеги, вношу предложение избрать в состав секретариата 

заседания Думы: депутата Меликова Михаила Иосифовича и Роева Николая 

Ивановича. Будут ли замечания по персональному составу? Отводов нет? Спа-

сибо. 

Кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания Думы депутатов Мели-

кова Михаила Иосифовича и Роева Николая Ивановича, прошу проголосовать. 

За – 35, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято.  

Уважаемые коллеги, по повестке. Проект повестки у вас имеется. Есть 

предложение принять данный проект повестки дня за основу. Не будет возра-

жений? Прошу проголосовать. За – 34, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято. 

Уважаемые коллеги, какие будут замечания, предложения по указанным в 

проекте повестки дня вопросам?  

Так, Юрий Афанасьевич, я просто Вас (не слышно). 

 

Гонтарь Ю.А. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые члены 

Правительства и приглашенные! В соответствии с решением, принятым сего-

дня фракцией Всероссийской политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" в Ду-

ме Ставропольского края, предлагаю включить в повестку заседания Думы ор-

ганизационный вопрос "Об избрании заместителя председателя комитета Думы 

по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и экологии". Соот-

ветствующее решение фракции направлено исполняющему обязанности пред-

седателя Думы Судавцову Дмитрию Николаевичу. 
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Председательствующий. Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы включить 

в проект повестки дня очередного заседания, текущего заседания организаци-

онный вопрос, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. 

Спасибо, принято.  

Уважаемые коллеги, есть ли предложения еще по повестке? Ставлю на 

голосование проект повестки в целом. Кто за то, чтобы утвердить, прошу про-

голосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято.  

Уважаемые коллеги, о регламенте. Есть предложение предоставить вре-

мя: для докладов основных – до 10 минут, содокладов, заключений – до пяти, 

выступлений в ходе обсуждения – до трех, для повторных выступлений, спра-

вок, вопросов – до одной минуты. Первый перерыв сделать через два часа рабо-

ты на 30 минут, а последующие перерывы – через каждые полтора часа работы 

на 15 минут. Не будет возражений? В ходе заседаний предлагается докладчи-

кам выступать с места.  

Уважаемые коллеги, кто за данный регламент, прошу проголосовать. За – 

38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемый секретариат прошу следить за соблюдением регламента. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению повестки дня. 

Вопрос "О назначении мировых судей в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен комитетом по законодательству. 

Слово председателю комитета. 

Уважаемый Юрий Алексеевич, Вам слово. 

 

Скворцов Ю.А. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые коллеги, 

члены Правительства и приглашенные! Представленные председателем Став-

ропольского краевого суда Боковым Константином Ивановичем кандидатуры в 

соответствии с установленным порядком рассмотрены на заседании комитета. 

К назначению на должность мирового судьи судебного участка № 2 Ле-

вокумского района с 1 июля 2023 года решением комитета рекомендована Кур-

банова Тамара Султановна. 

Стаж работы Тамары Султановны в судебной системе составляет более 

19 лет, в должности мирового судьи – три года. Кандидат зарекомендовала себя 

с положительной стороны, умело применяет знания законодательства на прак-

тике. Награждена Почетной грамотой Губернатора Ставропольского края. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета. Спасибо. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Юрию Алексе-

евичу? Нет вопросов. Вопросы к Тамаре Султановне? Нет вопросов. 

Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы назначить Курбанову Тамару Сул-

тановну на должность мирового судьи судебного участка № 2 Левокумского 

района с 1 июля 2023 года, прошу проголосовать. За – 37, против и воздер-

жавшихся нет. Спасибо, принято. 

Юрий Алексеевич, пожалуйста. 
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Скворцов Ю.А. Решением комитета к назначению на должность мирово-

го судьи судебного участка № 5 города Пятигорска на трехлетний срок полно-

мочий рекомендован Кузьминов Денис Олегович. 

В настоящее время Денис Олегович является помощником мирового 

судьи судебного участка № 1 города Ессентуки.  

Кандидат соответствует предъявленным требованиям, обладает достаточ-

ной теоретической и практической подготовкой для замещения должности ми-

рового судьи.  

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Юрию Алексе-

евичу? Нет вопросов. К Денису Олеговичу? Нет вопросов. 

Уважаемые коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы назначить 

Кузьминова Дениса Олеговича на должность мирового судьи судебного участ-

ка № 5 города Пятигорска на трехлетний срок полномочий, прошу проголосо-

вать. За – 36, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Будут ли замечания, предложения по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 37, против – 0, воздержался – 1. Спасибо, принято. 

Уважаемые судьи! От имени депутатов и от себя лично поздравляю вас с 

назначением и желаю успехов в ответственной работе по защите прав и свобод 

граждан, в служении закону во имя благополучия жителей Ставропольского 

края. Спасибо. 

Коллеги, слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставрополь-

ского края № 234-7 "О внесении изменений в статью 2.1 Закона Ставро-

польского края "О налоге на имущество организаций". 

Вопрос внесен Губернатором для рассмотрения в первоочередном поряд-

ке, Правительством Ставропольского края; комитетом по бюджету. 

Представлять законопроект поручено заместителю председателя Прави-

тельства Ставропольского края – министру финансов Калинченко Ларисе Ана-

тольевне. 

Лариса Анатольевна, уважаемая, Вам слово. 

 

Калинченко Л.А. Спасибо. 

Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, присутствую-

щие! Хочу вам напомнить, что в Ставропольском крае точно так же, как и во 

всей Российской Федерации, реализуется программа догазификации домовла-

дений, объектов жилищно-коммунального хозяйства и так далее. Соответству-

ющая программа принята и в Ставропольском крае. 

В соответствии с Советом по вопросам газификации субъектов Россий-

ской Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания нашей страны 

рекомендовано субъектам Российской Федерации рассмотреть вопрос о предо-
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ставлении льготы по налогу на имущество в отношении объектов, которые бы-

ли созданы как раз в рамках программы догазификации.  

Принимая во внимание социальную значимость догазификации населен-

ных пунктов, обеспечение доступности природного газа потребителям края, 

также соответствующие рекомендации Совета Федерации Федерального Со-

брания, предлагается такую льготу установить и распространить ее действие с   

1 января 2023 года до 1 января 2025 года в отношении тех объектов газораспре-

делительных сетей, которые были созданы в соответствии с пообъектным пла-

ном-графиком догазификации, утвержденным соответствующей программой 

Ставропольского края. В соответствии с этой программой до 2025 года должно 

быть создано более 4 тысяч 900 объектов газификации. Сумма выпадающих 

доходов краевого бюджета в связи с предоставляемой льготой будет составлять 

около 20 миллионов рублей ежегодно. 

У меня все. Спасибо. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Ларисе Анато-

льевне? 

Юрий Васильевич, пожалуйста. 

 

Белый Ю.В. Спасибо. 

Уважаемая Лариса Анатольевна, небезынтересно знать бы нам, сколько 

вообще направлено будет газовыми компаниями до 2025 года средств? Сумма 

20 миллионов – небольшая для бюджета, но они вложат серьезные деньги, и это 

вполне объяснимо для каждого из нас, да и, думаю, для жителей Ставрополь-

ского края. Если такая цифра есть, озвучьте, пожалуйста. 

 

Калинченко Л.А. Да, есть, миллиард 4 миллиона 657 тысяч. 

 

Белый Ю.В. Спасибо, благодарю Вас. 

 

Председательствующий. Коллеги, еще вопросы к Ларисе Анатольевне? 

Нет вопросов. 

Спасибо, уважаемая Лариса Анатольевна. 

Слово предоставляется председателю комитета. 

Иван Иванович, уважаемый, Вам слово.  

 

Ковалев И.И. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые коллеги! По 

указанному вопросу указанный законопроект рассматривался в комитете в 

установленном порядке. Суть вопроса Лариса Анатольевна четко изложила, он 

понятен. 

К проекту закона поступили все необходимые заключения, все они поло-

жительные. 

Комитет решил рекомендовать Думе принять его в двух чтениях. 

Прошу поддержать наше решение. Спасибо. 
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Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Ивану Ивано-

вичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Иван Иванович. 

Коллеги, нет возражений по предложенной концепции законопроекта и 

принятии в первом чтении? Тогда голосуем, прошу проголосовать. За – 36, 

против – 0, воздержался – 1. Спасибо. Законопроект принят в первом чтении. 

Так, у нас один воздержавшийся, там правильно кнопку нажимают? 

Коллеги, комитет предлагает рассмотреть принятый в первом чтении за-

конопроект во втором чтении на текущем заседании. Не будет возражений?  

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы рассмотреть данный законопро-

ект во втором чтении на текущем заседании, прошу проголосовать. За – 37, 

против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

поправкам? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 36, против – 0, воздержался – 1. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 36, против – 0, воздержался – 1. Спасибо, принято.  

Уважаемые коллеги, слушается очередной вопрос "О проекте закона 

Ставропольского края № 232-7 "О внесении изменения в статью 15 Закона 

Ставропольского края "Об управлении и распоряжении имущественными 

объектами государственной собственности Ставропольского края".  

Вопрос внесен Губернатором края, Правительством края, комитетом по 

экономразвитию. 

Представителем Правительства по указанному законопроекту назначен 

министр имущественных отношений Мясоедов Александр Александрович. 

Александр Александрович, Вам слово. 

 

Мясоедов А.А. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, 

коллеги! Проект закона Ставропольского края "О внесении изменения в статью 

15 Закона Ставропольского края "Об управлении и распоряжении имуществен-

ными объектами…". 

 

Председательствующий. Александр Александрович, пожалуйста, мик-

рофон поближе: плохо слышно.  

 

Мясоедов А.А. Проект закона Ставропольского края "О внесении изме-

нения в статью 15 Закона Ставропольского края "Об управлении и распоряже-

нии имущественными объектами государственной собственности Ставрополь-

ского края" подготовлен в целях урегулирования отдельных вопросов предо-

ставления юридическим лицам во временное пользование объектов государ-



 7 

ственной собственности Ставропольского края, не обремененных обязатель-

ствами. 

Статьей 15 Закона предусмотрено предоставление объектов государ-

ственной собственности Ставропольского края, не обремененных обязатель-

ствами, во временное безвозмездное пользование только государственным ор-

ганам, органам местного самоуправления муниципальных образований Ставро-

польского края и государственным внебюджетным фондам. Предоставление 

объектов государственной собственности Ставропольского края иным юриди-

ческим и физическим лицам осуществляется во временное возмездное пользо-

вание, если иное не предусмотрено федеральными законами или законами 

Ставропольского края.  

Законопроектом предлагается установить возможность предоставления 

объектов государственной собственности Ставропольского края, необременен-

ных обязательствами, во временное безвозмездное пользование также органи-

зациям, осуществляющим образовательную деятельность. 

Законопроект направлен на поддержку организаций, осуществляющих 

образовательную деятельность, развитие системы образования в Ставрополь-

ском крае, обеспечение доступного, качественного и конкурентного образова-

ния, соответствующего потребностям экономики Ставропольского края, а так-

же на эффективное использование объектов государственной собственности 

Ставропольского края. 

Предлагаемые законопроектом изменения соответствуют положениям 

пункта 6 части 1 статьи 17.1 Федерального закона 135-ФЗ "О защите конкурен-

ции", согласно которым заключение договоров аренды, договоров безвозмезд-

ного пользования, договоров доверительного управления имуществом, иных 

договоров, предусматривающих переход права владения и пользования в отно-

шении государственного или муниципального имущества, не закрепленного на 

праве хозяйственного видения или оперативного управления, может быть осу-

ществлено только по результатам проведения конкурсов или аукционов на пра-

во заключения этих договоров, за исключением предоставления указанных прав 

на такое имущество в отношении организаций, осуществляющих образователь-

ную деятельность. 

Принятие законопроекта не повлечет за собой отмену, признание утра-

тившим силу или приостановку изменений законов или иных нормативно-

правовых актов Ставропольского края. 

Применение законопроекта не потребует дополнительных расходов из 

бюджета Ставропольского края. 

Законопроект соответствует требованиям антимонопольного законода-

тельства. Положения законопроекта соответствуют Конституции Российской 

Федерации, федеральным законам и Уставу Ставропольского края. Спасибо. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Александру 

Александровичу? Нет вопросов.  

Слово предоставляется председателю комитета. 

Уважаемый Юрий Васильевич, Вам слово.  
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Белый Ю.В. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые коллеги! За-

конопроект детально рассмотрен в комитете в установленном порядке. В Думу 

поступили все необходимые заключения, которые носят положительный харак-

тер и поправок не содержат.  

На своем заседании комитет решил рекомендовать Думе принять законо-

проект в двух чтениях в предложенной редакции.  

Прошу поддержать наше решение. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Юрию Василь-

евичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Юрий Васильевич. 

Уважаемые депутаты, нет возражений по предложенной концепции зако-

нопроекта и принятии его в первом чтении? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть приня-

тый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на текущем заседа-

нии. Не будет возражений?  

Ставлю на голосование. Кто за это, прошу проголосовать. За – 38, против 

и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

поправкам? Нет. 

Тогда кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу 

проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания к проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято.  

Рассматривается следующий вопрос "О проекте закона Ставрополь-

ского края № 236-7 "О внесении изменений в статью 21 Закона Ставро-

польского края "О местном самоуправлении в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по законодательству. 

Представлять законопроект при рассмотрении в Думе поручено предста-

вителю Губернатора, Правительства края в Думе края Ткачеву Михаилу Ми-

хайловичу. 

Михаил Михайлович, Вам слово. 

 

Ткачев М.М. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Законопроект подготовлен в целях при-

ведения статьи 21 Закона Ставропольского края "О местном самоуправлении в 

Ставропольском крае" в соответствие с изменениями в Федеральном законе 
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"Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 

Федерации".  

Федеральным законом предусматривается размещение на официальном 

сайте органа местного самоуправления или на официальном сайте субъекта 

Российской Федерации или муниципального образования информации по во-

просам, которая выносится на публичные слушания и/или общественное об-

суждение. По вопросам, связанным с градостроительством, публичные слуша-

ния и общественное обсуждение проводятся в соответствии с законодатель-

ством о градостроительной деятельности. 

Соответствующие изменения вносятся в части 4 и 5 статьи 21 краевого 

Закона. 

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект и принять его 

в двух чтениях. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Михаилу Ми-

хайловичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Михаил Михайлович. 

Слово председателю комитета. 

Юрий Алексеевич, уважаемый, Вам слово.  

 

Скворцов Ю.А. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые коллеги, 

члены Правительства и приглашенные! Проект закона рассмотрен комитетом в 

установленном порядке. К нему поступили все необходимые заключения, кото-

рые носят положительный характер.  

Решением комитета законопроект рекомендован к принятию в двух чте-

ниях в предложенной редакции. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета. Благода-

рю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Юрию Алексе-

евичу? Нет вопросов. 

Коллеги, нет возражений и предложений по концепции законопроекта и 

принятии его в первом чтении?  

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть дан-

ный законопроект во втором чтении на текущем заседании. Не будет возраже-

ний?  

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы рассмотреть во втором чтении, 

прошу голосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. 
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Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Уважаемые коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять 

статьи и законопроект в целом, прошу проголосовать. За – 38, против и воз-

державшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания к проекту?  

Коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять постановление 

в предложенной редакции, прошу проголосовать. За – 37, против и воздер-

жавшихся нет. Спасибо, принято.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 231-7 "О внесении изменения в статью 1 Закона Ставропольского 

края "О порядке использования средств бюджета Ставропольского края 

на осуществление переданных органам государственной власти субъектов 

Российской Федерации полномочий Российской Федерации на государ-

ственную регистрацию актов гражданского состояния". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством Ставропольского края, 

комитетом по соцполитике. 

Представлять законопроект поручено начальнику управления записи ак-

тов гражданского состояния Назаренко Сергею Николаевичу. 

Уважаемый Сергей Николаевич, Вам слово. 

 

Назаренко С.Н. Уважаемый Дмитрий Николаевич, депутаты, члены 

Правительства и приглашенные! Представленный законопроект подготовлен в 

связи с изменениями в федеральном законодательстве. Прекращение действия 

Федерального закона "Об общих принципах организации законодательных и 

исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Феде-

рации" и вступление в силу Федерального закона "Об общих принципах орга-

низации публичной власти в субъектах Российской Федерации" привели к 

необходимости редакционных изменений. 

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу Ставропольского края. 

Принятие закона не повлечет необходимости выделения средств из бюд-

жета Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу поддержать представленный проект закона. 

Спасибо за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, к Сергею Николаевичу 

вопросы? Нет вопросов. 

Слово председателю комитета, уважаемая Валентина Николаевна, Вам.  

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депута-

ты, члены Правительства и приглашенные! Проект закона в установленном по-

рядке рассмотрен комитетом. К нему получены все необходимые заключения,    

в целом они положительные.  
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Замечание правового управления аппарата Думы отражено в таблице со-

гласованных поправок.  

Комитет предлагает Думе рассмотреть законопроект и принять его в двух 

чтениях с учетом таблицы поправок. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Валентине Ни-

колаевне? Нет вопросов. Спасибо, уважаемая Валентина Николаевна. 

Коллеги, нет возражений по предложенной концепции законопроекта и 

принятии его в первом чтении? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято.  

Профильный комитет, коллеги, предлагает рассмотреть принятый нами в 

первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не 

будет возражений? Нет? Прошу голосовать. За – 38, против и воздержавшихся 

нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

У вас имеется таблица поправок, в которой содержится одна поправка, 

рекомендованная к принятию. Какие будут предложения по данной поправке? 

Принять. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять данную поправку, про-

шу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в це-

лом с учетом принятой поправки, прошу проголосовать. За – 38, против и воз-

державшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, у вас в документах есть проект постановления по 

данному вопросу. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Коллеги, кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редак-

ции, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, 

принято.  

Коллеги, слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставрополь-

ского края № 213-7 "О внесении изменения в статью 21 Закона Ставро-

польского края "О некоторых вопросах регулирования земельных отно-

шений". 

Вопрос внесен Губернатором края, Правительством края, комитетом по 

аграрным и земельным вопросам. 

Представлять данный законопроект поручено министру экономического 

развития Полюбину Денису Владимировичу. 

Денис Владимирович, пожалуйста. 

 

Полюбин Д.В. Доброе утро, уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважае-

мые депутаты! Уважаемая Лариса Анатольевна, коллеги! Проект закона подго-
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товлен в целях совершенствования законодательства Ставропольского края в 

сфере инвестиционной деятельности. Мы предлагаем корректировку критериев, 

которым должен соответствовать масштабный инвестиционный проект в части 

уменьшения площади земельных участков, в границах которых предполагается 

строительство многоквартирных домов, с пяти гектаров до одного гектара, что 

будет способствовать привлечению инвесторов для реализации масштабных 

инвестиционных проектов, направленных на многоквартирное строительство,     

а также вовлечение в оборот неиспользованных земельных участков.  

Предлагаемые изменения позволят увеличить количество субъектов ин-

вестиционной деятельности, получающих меры государственной поддержки 

при реализации инвестиционных проектов в жилищной сфере на территории 

Ставропольского края, что повлечет создание рабочих мест, увеличение нало-

говых отчислений.  

Проект закона соответствует требованиям антимонопольного законода-

тельства, соответствует Конституции и другим действующим законодательным 

актам. Спасибо.  

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Денису Влади-

мировичу? Спасибо, уважаемый Денис Владимирович. 

Слово председателю комитета. 

Игорь Васильевич, пожалуйста.  

 

Андрющенко И.В. Спасибо. 

Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, члены Прави-

тельства и приглашенные! На законопроект получены все необходимые заклю-

чения. Он рассмотрен комитетом и рекомендован Думе к принятию в двух чте-

ниях с учетом поправок. 

Прошу депутатов поддержать решение комитета.  

Благодарю, коллеги, за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Игорю Василь-

евичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Игорь Васильевич. 

Уважаемые коллеги, нет возражений по предложенной концепции зако-

нопроекта и принятию его в первом чтении? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть приня-

тый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на текущем заседа-

нии. Не будет возражений? Нет. Прошу проголосовать. За – 37, против и воз-

державшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованная профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по данным поправкам? Принять. 
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Ставлю на голосование поправки, рекомендованные профильным коми-

тетом к принятию, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся 

нет. Спасибо, принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. 

Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

есть. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять постановление в пред-

ложенной редакции, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся 

нет. Спасибо, принято.  

Уважаемые коллеги, слушается очередной вопрос "О проекте закона 

Ставропольского края № 237-7 "О внесении изменения в статью 30 Закона 

Ставропольского края "О некоторых вопросах регулирования земельных 

отношений". 

Вопрос внесен группой депутатов в количестве пяти человек (с вашего 

позволения, только фамилии), внесли депутаты: Андрющенко, Надеин, Арга-

шоков, Роев, Великдань, а также комитет по аграрным и земельным вопросам. 

Слово предоставляется председателю комитета и одному из соавторов 

Андрющенко Игорю Васильевичу. 

Уважаемый Игорь Васильевич, Вам слово. 

 

Андрющенко И.В. Спасибо. 

Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, члены Прави-

тельства и приглашенные! В целях улучшения инвестиционного климата в крае 

проектом закона предлагается ввести исключение из действующего моратория 

на приватизацию земель сельскохозяйственного назначения по земельным 

участкам, предоставленным юридическим лицам в аренду без проведения тор-

гов для реализации масштабных инвестиционных проектов, по окончании сро-

ка реализации такого проекта, с объемом инвестиций не менее одного милли-

арда рублей.  

На законопроект получены все необходимые заключения. Он рассмотрен 

комитетом и рекомендован Думе к принятию в двух чтениях в предложенной 

редакции. 

Прошу депутатов поддержать решение комитета.  

Благодарю, коллеги, за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Игорю Василь-

евичу? Нет вопросов. 

Слово предоставляется Ткачеву Михаилу Михайловичу для изложения 

официальной точки зрения Губернатора края. 

Михаил Михайлович, пожалуйста. 
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Ткачев М.М. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского края от-

мечает, что законопроектом предлагается внести изменения в статью 30 Закона 

Ставропольского края "О некоторых вопросах регулирования земельных отно-

шений", дополнив часть 2 статьи еще одним основанием для приватизации зе-

мельных участков и земель сельскохозяйственного назначения.  

Основание распространяется на земельные участки, предоставленные 

юридическим лицам в аренду без торгов по окончании реализации масштабно-

го инвестиционного проекта на территории края с объемом инвестиций не ме-

нее одного миллиарда рублей. 

Глава края полагает, что законопроект может быть принят Думой края. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Михаилу Ми-

хайловичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Михаил Михайлович. 

Уважаемые коллеги, нет возражений по предложенной концепции зако-

нопроекта и принятии его в первом чтении? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 36, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть приня-

тый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на текущем заседа-

нии. Не будет возражений?  

Прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, 

принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Уважаемые коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять 

статьи и законопроект в целом, прошу проголосовать. За – 37, против и воз-

державшихся нет. Спасибо, принимается. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Какие будут замечания по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 207-7 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края         

"О некоторых вопросах охраны окружающей среды на территории Став-

ропольского края". 

Вопрос внесен Молодежным парламентом при Думе Ставропольского 

края, а также комитетом по аграрным и земельным вопросам и комитетом по 

образованию. 
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Слово предоставляется председателю Молодежного парламента при Думе 

края Ануприенко Максиму Алексеевичу. 

Пожалуйста, Максим Алексеевич, Вам слово. 

 

Ануприенко М.А. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депу-

таты, члены Правительства, приглашенные! Проект закона разработан Моло-

дежным парламентом в целях совершенствования законодательства Ставро-

польского края в сфере экологического образования и просвещения, также 

формирования экологической культуры. 

Предлагается к полномочиям органа исполнительной власти Ставрополь-

ского края, осуществляющего государственное управление в области охраны 

окружающей среды, отнести право организации и развития системы экологиче-

ского образования, формирования экологической культуры на территории 

Ставропольского края.  

Необходимость изменений обусловлена тем, что в Законе Ставропольско-

го края "О некоторых вопросах охраны окружающей среды на территории 

Ставропольского края" вопрос экологического образования и просвещения не 

отнесен к полномочиям какого-либо органа исполнительной власти. 

В то же время в соответствии с Федеральным законом "Об охране окру-

жающей среды" субъекты Российской Федерации наделены полномочиями, ка-

сающимися права организации и развития системы экологического образования 

и формирования экологической культуры на территории субъекта Российской 

Федерации.  

Также для достижения целей, указанных в Основах государственной по-

литики в области экологического развития страны на период до 2030 года, 

необходимо решение, в том числе задач по формированию экологической куль-

туры, развитию экологического образования и воспитания. 

Анализ законодательства субъектов Российской Федерации в данной 

сфере показал, что на сегодняшний день отдельные законодательные акты об 

экологическом образовании, просвещении и формировании экологической 

культуры приняты в более чем 20 регионах Российской Федерации. 

Законопроектом также предлагается дополнить Закон Ставропольского 

края "О некоторых вопросах охраны окружающей среды на территории Став-

ропольского края" статьями об экологическом образовании и об экологическом 

просвещении населения.  

Учитывая установленные Федеральным законом "Об охране окружающей 

среды" нормы экологического образования и просвещения, в проектируемых 

статьях предлагаются создание системы экологического образования и формы 

распространения экологических знаний.  

Законодательное закрепление норм экологического образования, эколо-

гического просвещения и формирования экологической культуры на сегодняш-

ний день считаем актуальным, так как предлагаемые изменения заключаются в 

формировании активной позиции человека по защите окружающего мира, спо-

собствуют осознанию необходимости активного участия в деятельности по 
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охране природы, в конечном счете направлены на формирование экологической 

культуры. 

Для реализации законопроекта в случае его принятия не потребуется за-

трат из бюджета Ставропольского края. 

Проект закона соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу Ставропольского края и законам Ставропольского 

края. 

Уважаемые депутаты, просим вас поддержать нашу законодательную 

инициативу. Благодарим за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, к Максиму Алексеевичу 

вопросы есть? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Максим Алексеевич. 

Слово предоставляется председателю комитета. 

Уважаемый Игорь Васильевич, пожалуйста.  

 

Андрющенко И.В. Спасибо. 

Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, члены Прави-

тельства и приглашенные! На законопроект получены все необходимые заклю-

чения. Решениями нашего комитета и комитета по образованию, культуре, 

науке, молодежной политике, средствам массовой информации и физической 

культуре он рекомендован Думе к принятию в двух чтениях с учетом поправки. 

Прошу депутатов поддержать решения комитетов.  

Благодарю, коллеги, за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, к Игорю Васильевичу 

есть вопросы? Нет.  

Виктор Викторович, есть что добавить? 

 

Надеин В.В. Нет. 

 

Председательствующий. Спасибо.  

Слово предоставляется представителю Губернатора края, Правительства 

края в Думе края Можейко Вере Федоровне для изложения официальной точки 

зрения Губернатора Ставропольского края по данному вопросу. 

Вера Федоровна, пожалуйста. 

 

Можейко В.Ф. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского края Вла-

димиров Владимир Владимирович принятие законопроекта поддерживает, по-

скольку он направлен на совершенствование законодательства Ставропольско-

го края в сфере экологического образования, экологического просвещения и 

формирования экологической культуры. 

Имеющиеся замечания и предложения к нему отражены в представлен-

ной таблице поправок. 
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Глава края полагает возможным его принятие Думой края в двух чтениях 

с учетом таблицы поправок. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Вере Федо-

ровне? Нет вопросов. Спасибо, Вера Федоровна. 

Уважаемые коллеги, нет возражений по предложенной концепции зако-

нопроекта и принятии в первом чтении?  

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принимается.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть приня-

тый в первом чтении законопроект во втором чтении на текущем заседании. Не 

будет возражений?  

Кто за данное предложение, прошу проголосовать. За – 38, против и воз-

державшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

У вас имеется таблица поправок, в которой содержится одна поправка, 

рекомендованная к принятию. Какие будут предложения по данной поправке?  

Коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять поправку, ре-

комендованную профильным комитетом к принятию, прошу голосовать. За – 

37, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, есть ли у субъектов права законодательной инициа-

тивы предложения по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. 

Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять постановление в пред-

ложенной редакции, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся 

нет. Спасибо, принято.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 215-7 "О внесении изменений в статьи 3 и 6 Закона Ставрополь-

ского края "Об организации проведения капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирных домах, расположенных на территории 

Ставропольского края".  

Вопрос внесен Губернатором края, Правительством края, комитетом по 

промышленности. 

Представителем Правительства назначен министр жилищно-коммуналь-

ного хозяйства Рябикин Александр Владимирович. 

Александр Владимирович, пожалуйста, Вам слово. 

 

Рябикин А.В. Спасибо. 
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Уважаемый Дмитрий Николаевич, депутаты, присутствующие, коллеги! 

Предложенный законопроект подготовлен в целях уточнения и приведения от-

дельных положений Закона в соответствие с Жилищным кодексом Российской 

Федерации.  

Так, законопроектом с учетом направленной Губернатору Ставрополь-

ского края поправки предусмотрены следующие изменения.  

В соответствии с частью 2 статьи 169 Жилищного кодекса Российской 

Федерации взносы на капитальный ремонт не выплачиваются собственниками 

помещений в многоквартирном доме, признанном в установленном законом 

порядке аварийным и подлежащим сносу. Во избежание неправомерного 

начисления взносов на капитальный ремонт собственником помещений в мно-

гоквартирных домах, признанных в установленном законом порядке аварийны-

ми, подлежащими сносу, представляется целесообразным дополнить Закон но-

вой редакцией 23, регламентирующей информирование регионального операто-

ра о признании МКД (многоквартирного дома) аварийным и подлежащим сно-

су для прекращения начисления взносов на капитальный ремонт в период, пока 

такой многоквартирный дом не будет исключен из региональной программы. 

Второе. Руководствуясь положением пункта 1 статьи 1 Федерального за-

кона 378-ФЗ, которым внесены изменения в статью 166 Жилищного кодекса 

Российской Федерации и установлена необходимость определения нормативно-

правовым актом субъекта Российской Федерации перечня услуг и/или работ, 

входящих в число услуг и/или работ по капитальному ремонту, оказание, вы-

полнение которых планируется за счет средств фонда капитального ремонта, 

сформированного исходя из минимального размера взноса, и которые преду-

смотрены частью 1 статьи 166 Жилищного кодекса Российской Федерации, за-

конопроектом предлагается статью 3 Закона дополнить частью 9, наделив пол-

номочиями уполномоченный орган – министерство ЖКХ Ставропольского края 

по определению такого перечня. 

Третье. Статью 6 Закона дополнить случаем внесения изменения в регио-

нальную программу в связи с выявлением в ней домов, не обладающих призна-

ками многоквартирного дома, указанных в части 6 статьи 15 Жилищного ко-

декса Российской Федерации.  

Федеральным законом № 476-ФЗ "О внесении изменений в отдельные за-

конодательные акты Российской Федерации" внесены изменения в Жилищный 

кодекс России и Градостроительный кодекс России в части введения понятий 

многоквартирного дома и дома блокированной застройки, в связи с чем законо-

проектом предлагается пункт 1 части 7 статьи 6 Закона дополнить пунктом "ж", 

определяющим перечень случаев внесения в региональную программу измене-

ний в случае выявления в региональной программе домов, не обладающих при-

знаками многоквартирного дома, указанных частью 6 статьи 15 Жилищного 

кодекса России. 

Депутатами по результатам предварительного рассмотрения законопро-

екта внесены редакционные поправки, в том числе в связи с дополнением слу-

чаев по исключению дома, не обладающего признаками многоквартирного до-

ма, распространение порядка по распределению средств фонда капитального 
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ремонта между собственниками помещений многоквартирного дома, исклю-

ченного из региональной программы. 

Против указанных поправок возражений не имеем. 

Доклад окончил, готов ответить на вопросы. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Александру 

Владимировичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Александр Владимиро-

вич. 

Слово председателю комитета.  

Виктор Иванович, пожалуйста. 

 

Лозовой В.И. Спасибо.  

Уважаемые Дмитрий Николаевич, Геннадий Владимирович! Уважаемые 

коллеги, члены Правительства и приглашенные! Проект закона рассмотрен ко-

митетом в установленном порядке. К нему поступили все необходимые экс-

пертные заключения. Подготовлена таблица поправок. 

Законопроект рекомендован Думе Ставропольского края к принятию в 

двух чтениях с учетом указанных поправок.  

Прошу поддержать решение комитета. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Виктору Ива-

новичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Виктор Иванович.  

Уважаемые коллеги, нет возражений по предложенной концепции зако-

нопроекта и принятии его в первом чтении? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принимается.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на текущем заседании. Не будет возра-

жений? Прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принимается. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам? Принять. 

Ставлю на голосование поправки, рекомендованные профильным коми-

тетом к принятию, прошу голосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. 

Спасибо, принимается. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. 

Спасибо, принимается.  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания к проекту? Нет. 
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Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, слушается очередной вопрос "О проекте закона 

Ставропольского края № 216-7 "О признании утратившими силу отдель-

ных положений законодательных актов Ставропольского края". 

Вопрос внесен группой депутатов в количестве четырех человек (с ваше-

го позволения, только фамилии), это депутаты: Лозовой, Иванов, Сидорков, 

Меликов, а также комитет по промышленности. 

Слово предоставляется одному из соавторов законопроекта Лозовому 

Виктору Ивановичу.  

Уважаемый Виктор Иванович, Вам слово. 

 

Лозовой В.И. Спасибо. 

Уважаемый Дмитрий Николаевич, Геннадий Владимирович! Уважаемые 

члены Правительства, коллеги-депутаты! Проект закона подготовлен в связи с 

вступлением в законную силу решений, принятых Третьим апелляционным судом 

и Пятым кассационным судом, в соответствии с которыми часть 4 статьи 41 Зако-

на "Об административных правонарушениях в Ставропольском крае" признана 

недействующей. 

Указанная норма не содержит описания конкретных противоправных 

действий, а отсылает к многочисленным правилам благоустройства муници-

пальных образований, в связи с чем объективная сторона правонарушений в 

данной норме не сформулирована. Это влечет правовую неопределенность при 

решении вопроса о составе административного правонарушения. 

К законопроекту поступили заключения положительного характера. Он 

рассмотрен комитетом и рекомендован Думе к принятию в двух чтениях в 

предложенной редакции. 

Прошу поддержать решение комитета.  

У меня все, благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы к Виктору Ива-

новичу? Нет вопросов. Спасибо, уважаемый Виктор Иванович. 

Слово предоставляется Можейко Вере Федоровне для изложения офици-

альной точки зрения Губернатора края по обсуждаемому законопроекту. 

Вера Федоровна, пожалуйста. 

 

Можейко В.Ф. Уважаемый Дмитрий Николаевич! Уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского края Вла-

димиров Владимир Владимирович принятие законопроекта поддерживает. 

Предлагаемые законопроектом изменения направлены на приведение законода-

тельства Ставропольского края об административных нарушениях в Ставро-

польском крае в соответствие с определением Третьего апелляционного суда 

общей юрисдикции. 

Глава края полагает возможным его принятие Думой края в двух чтениях.  

Благодарю за внимание. 
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Председательствующий. Уважаемые коллеги, вопросы с Вере Федо-

ровне? Нет вопросов. Спасибо, уважаемая Вера Федоровна. 

Уважаемые коллеги, нет возражений по предложенной концепции зако-

нопроекта и принятии в первом чтении? Нет. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спаси-

бо, принято.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть приня-

тый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на текущем заседа-

нии. Не будет возражений? Прошу проголосовать. За – 37, против и воздер-

жавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять статьи и зако-

нопроект в целом, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся 

нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли предложения, замечания по предложенному проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принима-

ется. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению организационного во-

проса.  

В соответствии с частью 3 статьи 5 Регламента Думы в Думу поступило 

предложение фракции Всероссийской политической партии "ЕДИНАЯ РОС-

СИЯ" в Думе Ставропольского края о выдвижении кандидатуры депутата Шер-

пеева Заурбека Шатуевича для избрания на должность заместителя председате-

ля комитета Думы Ставропольского края по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии. 

Коллеги, внесла фракция. Какие будут вопросы к председателю фракции? 

Нет вопросов. Вопросы к Заурбеку Шатуевичу? 

Коллеги, ставлю на голосование. Кто за то, чтобы избрать депутата Шер-

пеева Заурбека Шатуевича заместителем председателя комитета Думы Ставро-

польского края по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет.  

Принятое нами решение будет оформлено постановлением Думы Ставро-

польского края. 

Заурбек Шатуевич, мы от всей души Вас поздравляем с этим назначени-

ем. (Аплодисменты.) 

Уважаемые коллеги, на этом вопросы повестки дня сегодняшнего заседа-

ния нами рассмотрены. 
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Информирую вас, что за время после проведения 25 мая текущего года 

очередного двадцать пятого заседания Думы Ставропольского края мы приняли 

путем опроса 19 постановлений. Перечень у вас имеется. 

Уважаемые коллеги, какие есть замечания, справки по ведению заседания 

Думы? Нет. 

На этом двадцать шестое заседание Думы Ставропольского края седьмого 

созыва объявляется закрытым. 

 

(Звучит Гимн России.) 
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